

Producción petrolera de OPEP se reduce

Nueva York, febrero 22. (AP). (Por David Smyth). La decisión del gobierno venezolano de reducir sus gastos anunciada hoy en Caracas parece reflejar una situación de estrechez financiera que enfrentan todos los países exportadores de petróleo.

La razón, según comenta hoy el "Wall Street Journal", es que un mercado mundial saciado de petróleo "está provocando una reducción de la producción petrolera de los 13 países miembros de la OPEP en una forma más pronunciada de lo que se había anticipado".

El diario señala que durante la mayor parte de 1977 Venezuela producía unos 2.2 millones de barriles por día. Esta semana el gobierno venezolano informó que en lo que

va de 1978 la producción ha bajado a menos de 1.7 millones de barriles diarios.

El mes pasado la producción total de la OPEP llegaba a 29 millones de barriles diarios, el nivel más bajo desde enero de 1977. En diciembre pasado el total ascendía a 32.5 millones de barriles por día.

Todo esto se traduce en ingresos reducidos para los países de la OPEP, algunos de los cuales han recurrido a los mercados de capitales en procura de créditos en meses recientes.

Consortio

La revista "Business Week", señala, por ejemplo, que hace poco el Banco Manufacturero de Nueva York y el Banco de América se unieron para formar un consorcio para administrar el negocio de los seguros de vida en el extranjero. Pasa a la página 56



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE OBSEQUIO. El Cairo, febrero 22. (AP). El presidente egipcio Anwar El Sadat, recibe un obsequio del brigadier Nabil Shukry, jefe de los comandos que combatieron con las tropas chipriotas. La escena fue durante los funerales de los soldados muertos en Chipre.

Egipto corta relaciones con Chipre y desconoce al Pdte.

El Cairo, febrero 22. (DPA). Coincidiendo con el entierro de 15 soldados egipcios baleados el pasado domingo en Chipre, Egipto rompió hoy relaciones diplomáticas con Nicosia. Al mismo tiempo el presidente egipcio Anwar Sadat anunció que retiraba el reconocimiento de Spiros Kyprianou como presidente de Chipre. Sadat exigió por otra parte a los chipriotas la entrega de los

terroristas que el pasado sábado asesinaron en Nicosia al periodista egipcio Yusef Sabai, amigo y consejero del presidente egipcio.

El primer mandatario enfatizó,

al recibir hoy a los miembros del comando que participó en el frustrado asalto al avión en poder de los terroristas en el aeropuerto, Chipriota de Larnaca.

Pasa a la página 17

Mineros estudian inesperada propuesta del empresariado

Washington, febrero 22. (Latin-Reuters). (Por Graham Colville). Representantes de los mineros del carbón en huelga estudiaban hoy una inesperada propuesta del empresariado, tendiente a someter la situación creada por el prolongado movimiento a un arbitraje, y lograr el regreso a sus tareas el lunes. Pero fuentes vinculadas en las negociaciones expresaron dudas de que los delegados del Sindicato Unido de Mineros (SUM) acepten este plan para poner término al conflicto iniciado hace once semanas, que es la huelga más prolongada del gremio en la historia norteamericana.

La propuesta, formulada por la Asociación de Operadores de Minas de Carbón Bituminoso, que representa a unas 130 compañías, está contenida en una carta entregada anoche por mano al

Pasa a la página 17

E. U. acusa Comisión Derechos Humanos de N.U. de hipocresía

Ginebra, febrero 22. (AP). (Por Andrew Warshaw). La representación de los Estados Unidos acusó hoy a otras delegaciones en la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas de "hipocresía", por condenar violaciones de esos principios fuera de sus fronteras. Edward Mezvinsky, jefe de la misión norteamericana ante la comisión, que integran 32 naciones, dijo que su delegación está sorprendida ante la hipocresía de quienes patrocinan resoluciones donde se condena a ciertos países y luego buscan protección en las Naciones Unidas cuando se les menciona".

Exhortó a que ningún miembro de la ONU se considere "exento de la ley".

Pasa a la página 17

Bolsa de Valores logra ganancias

Nueva York, febrero 22 (AP).— La Bolsa logró hoy algunas ganancias dispersas, tratando de recuperarse de pérdidas recientes.

Pasa a la página 33



ENARDECIDOS. El Cairo, 22 de febrero. (AP). Enardecidas multitudes en El Cairo, gritan: "¡No más Palestina!" y "¡Abajo Chipre!".

URSS advierte desarrollo de su propia bomba neutrónica

Moscú, febrero 22. (Latin-Reuters). (Por Robert Evans) La Unión Soviética advirtió hoy que podría desarrollar su propia bomba neutrónica si la considerara necesaria para su defensa. Al enfatizar que las fuerzas armadas soviéticas están consagradas exclusivamente a la defensa de su propio país y de sus aliados comunistas, el Pdte. Leonid Brezhnev, de 71 años de edad acusó a "fuerzas" (no especificadas) del mundo exterior de estar impulsando la carrera armamentista.

Resplandeciente en su uniforme de mariscal, tachonado de condecoraciones, en el curso de una concentración popular convocada en celebración del 60 aniversario de la formación del ejército rojo

y la flota soviética luego de la revolución bolchevique de 1917, el jefe del Kremlin señaló que la Unión Soviética sigue empeñada en impulsar la política de distensión internacional.

Y en claras acusaciones de dirigentes políticos y militares occidentales.

Pasa a la página 33

India aumenta en 3 años edad para contraer matrimonio

Nueva Delhi, febrero 22. (DPA). A partir de hoy las mujeres de la India no podrán contraer matrimonio antes de los 18 y los hombres antes de los 21, según decretó el Parlamento de Nueva Delhi, aumentando en tres años las edades anteriores. La nueva ley fue aprobada casi por unanimidad. El gobierno indio confía así en haber dado un paso decisivo en contra de la costumbre tan extendida de casamientos de niños. Hasta ahora las edades autorizadas eran de 15 años para mujeres y 18 para hombres.

Esas disposiciones han sido

violadas en numerosos casos: en el censo de 1971 se constató que en las zonas rurales el 13.19 por ciento de las niñas entre diez y 14 años estaban casadas.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

ARMAS PARA ETIOPIA. Harar, Etiopía, febrero 22. (AP). Foto de agencia soviética muestra las cajas de municiones para Etiopía, que combate a

insurgentes apoyados por Somalia, en el desierto de Ogaden.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 68